

### Le chiffre sept, avec ou sans barre ?



Ceux qui ont suivi des cours d'anglais ou correspondu avec des Britanniques ou des Américains s'en souviennent sûrement : en anglais, le chiffre sept s'écrit sans barre, comme dans les caractères d'imprimerie. Pourtant, l'habitude française de barrer le chiffre sept est une simple question de logique. Tout comme les informaticiens ont tendance à barrer le chiffre zéro pour ne pas le confondre avec la lettre « O », les francophones ont ajouté une barre au chiffre sept pour le distinguer du chiffre un sans ambiguïté. En France, le chiffre un est souvent représenté par un trait vertical surmonté d'une barre oblique, ce qui le fait ressembler au chiffre sept : une barre horizontale au milieu du chiffre sept permet d'éviter toute confusion ! Les habitants des pays anglophones n'ont pas besoin de barrer leur chiffre sept pour le différencier du chiffre un, car ils représentent généralement ce dernier par une unique barre verticale.

*d'après Questions clés sciences-Hors-série*

## Tekst 11 Le chiffre sept, avec ou sans barre ?

---

- 1p 40 Pourquoi les francophones ont-ils l'habitude d'écrire le chiffre sept avec barre ?
- A pour faire clairement la distinction entre les chiffres un et sept
  - B pour le faire ressembler aux caractères d'imprimerie
  - C pour s'adapter à l'habitude des Anglais de barrer le chiffre sept
  - D pour suivre l'exemple des informaticiens de barrer certains chiffres

---

### Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.